



**NOMBRE DE ALUMNO: RUBIEL
LOPEZ PEREZ**

**NOMBRE DEL PROFESOR:
ANA ESTELÍ HIDALGO
MARTÍNEZ
DIRECCION Y LIDERAZGO
LIC. EN PSICOLOGIA, 8VO
CUATRIMESTRE
COMITAN DE DOMINGUEZ,
CHIAPAS. A 09 DE ABRIL
2020.**

“Si no eres capaz de defender lo que crees terminarás cayendo por cualquier cosa”¹
(Alexander Hamilton- Político Estadounidense).

Inicio con las palabras del célebre político estadounidense para redactar el ensayo bajo el tema “feminismo y nuevas masculinidades, importancia del conocimiento de nuevas perspectivas sociales en torno al género en el ámbito de la psicología” debido que los nuevos movimientos sociales traen a la existencia argumentos con los que no concuerdo y me gustaría plasmar mi opinión del por qué en lo personal algunos conceptos parecen no estar de acuerdo con mi cosmovisión, por su puesto también, estoy consciente que debo respetar a quien no comparta conmigo los puntos abordados, de igual manera considero que cada persona tiene valores innegociables que lo definen como individuo y tiene derecho a defenderlos.

Se pretende abordar temas que tienen relevancia en la actualidad los cuales son importantes conocer, invitando al lector que haga reflexión sobre ellos y al final él sea quien formule sus conclusiones. Debido a que el tema amerita puedo hacer énfasis en tres puntos que me parecen esenciales: feminismo, cuidado de no caer en el “hembrismo” (neologismo). Nuevas masculinidades, la masculinidad que siempre debió haber existido y por último la importancia de conocer nuevos movimientos culturales, una herramienta para el psicólogo.

Entorno a estos conceptos abordaré el tema esperando sea motivo de reflexión para cada lector y recuerda, “que la mayoría siga el mismo rombo que los demás no significa que sea lo correcto piensa, analiza, reflexiona y sé diferente”.

Feminismo y nuevas masculinidades, importancia del conocimiento de nuevas perspectivas sociales en torno al género en el ámbito de la psicología.

Feminismo, cuidado de no caer en el “hembrismo”.

Haciendo un recorrido por fuentes históricas todo parece indicar que el movimiento feminista tuvo sus orígenes en Francia a finales del siglo XXIII, luego de percatarse que no estaban reconocidas en los nuevos derechos recogidos en las leyes de la nueva república francesa, lucha que tuvo frutos dignos de admirar en cuanto aspectos legales como el derecho a poseer sus propios bienes y salario (1882 Reino Unido), el derecho a votar (Nueva Zelanda 1893)². Luchas significativas en cuanto a derechos merecen ser apoyadas y respetadas, en lo personal no tengo problema alguno que mujeres y hombres sean iguales en cuanto a legalidad. Difiero con los movimientos feministas actuales (feminazis), porque no podemos negar la evidencia de violencia dentro del movimiento, no puedo generalizar, pero la mayoría de las protestantes en el movimiento ponen en manifiesto el patriarcado y la opresión sin darse cuenta (o quizá sí) se están haciendo las oprimidas para luego ser las opresoras. El término “hembrismo” es el que se ajusta de manera adecuada para describir el rumbo que lleva el movimiento, si bien este concepto es un neologismo, hace referencia a la actitud de menosprecio y repudio a los hombres por el hecho de serlo.³ al paso que vamos, los hombres no van a poder ver a los ojos a las mujeres porque se considerara “violencia a través de los ojos”. Ahora quiero aclarar que estoy en contra y me molesta cuando un hombre ve a la mujer con el fin de codiciarla o como objeto sexual, pero llevarlo al extremo como el ejemplo anterior, las mujeres se convertirían en las opresoras y los hombres protestaríamos contra el “matriarcado”.

Las mujeres también se sienten acosadas con un silbido, un “vistazo” acosador y tienen razón es molesto y asqueroso, pero un verdadero cambio no va venir con más violencia sino entendiendo que cada uno de nosotros debemos cambiar nuestro corazón (mente, emociones y deseos), en todo caso lograríamos más

dejando de consumir publicidad que solo afecta y pervierte la mente del humano como pornografía, música, películas y un montón de cosas con las que está plagada el mundo.

Las nuevas masculinidades, la masculinidad que siempre debió existir.

Las características de las nuevas masculinidades son el compartir el control de la realidad con las mujeres, es decir no sentir que los hombres son más importantes y que ellos mueven el mundo; no utilizar la fuerza y el poder para imponerse; luchar por disfrutar su hogar y su trabajo de forma equitativa; y compartir las labores domésticas y el cuidado de los niños con sus parejas. (antología pág.57, p1).⁴, no puede existir definición más precisa de lo que debería ser un verdadero hombre, pero desafortunadamente la realidad es distinta, el orgullo y el egocentrismo del hombre lo tienen segados, vivimos en un mundo donde se le llama “hombre” al que conquista mujeres por doquier, aplaudimos y enaltecemos a quien no es responsable de sus en la crianza de sus hijos. Como hombres debemos hacer consciencia empezando por el respeto a las mujeres, sabiendo que a pesar de las características físicas y biológicas somos distintos todos tenemos el mismo valor y las mismas responsabilidades.

Importancia de conocer nuevos movimientos culturales, una herramienta para el psicólogo.

El conocimiento de siempre va a ser beneficioso en muchos aspectos, como psicólogos debemos estar al margen de lo que sucede a nuestro alrededor para comprender como se “mueve” el mundo y ver de qué manera podemos aportar para el mejoramiento del individuo y la sociedad. Ciertamente estoy en desacuerdo en muchas cosas, pero conocerlas no me hacen perder mis valores.

“No puedes volver atrás y cambiar el principio, pero puedes empezar donde estas y cambiar el final” –C. S Lewis.

Deseo en gran manera este material sea de consideración para cada lector y que juntos podamos construir un futuro mejor haciéndonos conscientes de que cada acto que realizamos puede ser para bien o mal de nosotros mismos y de la sociedad, haciendo un llamado también que nos tomemos el tiempo y meditemos antes de tomar cualquier decisión y apoyar de lleno los diferentes movimientos sociales no sea que en un futuro tengamos algo que lamentar.

Referencias:

<https://eldebatedehoy.es/noticia/politica/alexanderhamilton> Alexander Hamilton¹.

www.muyhistoria.es/coriosidades/preguntas-respuestas/cual-es-el-origen-del-feminismo-941551879937/amp²

<https://psicologiaymente.com/social/hembrismo-diferencia-femismo>³

Antología, sexualidad y genero 8vo cuatrimestre, psicología general, UDS.⁴